



Chères sœurs,

Avant de vous donner quelques nouvelles, nous aimerions vous souhaiter une belle

Fête de la Vie Consacrée.

Depuis des années, en cette Fête de la Présentation de Jésus au Temple, nous sommes invitées à célébrer ensemble l'appel du Seigneur et la grâce d'y avoir répondu. Comme les parents de Jésus ont amené leur fils au Temple pour le consacrer au Seigneur, nos parents nous ont amenées, - au moins certaines d'entre nous - dans une église, pour y recevoir le baptême, pour faire de nous des chrétiennes, pour nous donner les moyens de mettre nos pas dans les pas du Christ. D'autres parmi nous ont fait elles-mêmes cette démarche à l'adolescence ou même plus tard.

« Avec le baptême, nous sommes plongés dans cette source intarissable de vie qui est la mort de Jésus, le plus grand acte d'amour de toute l'histoire. » Pape François audience du 8.1.2014

A l'âge adulte nous avons compris un jour, subitement ou peu à peu, dans une belle clarté ou dans un certain brouillard, que le baptême était à prendre au sérieux, que le Seigneur voulait investir toute notre vie et qu'il nous offrait son amitié fidèle. Et nous avons répondu à son appel, convaincues que la vie religieuse nous permettrait de déployer les grâces de notre baptême, que nous avons ainsi pleinement assumé.

Pour la grâce de l'appel et pour la grâce de la réponse, nous allons remercier le Seigneur en ce 2 février 2023, même si notre réponse est imparfaite, toujours en décalage par rapport à la grâce offerte.

La journée de la Vie Consacrée nous invite à en prendre conscience, à accepter notre vulnérabilité personnelle et de Congrégation. Partant de cette expérience, nous oserons nous laisser transformer par le Seigneur. Ainsi notre vie de consacrée rejoindra la vie du Christ, qui librement a accepté la condition humaine, toujours fragile. Dans cette condition, il a aimé jusqu'au bout, jusqu'à donner sa vie. Et Dieu l'a relevé d'entre les morts. C'est dans la conformité à sa vie que nous voulons vivre la radicalité de l'Évangile. Par-là, notre vie religieuse prend pleinement son sens, pour nous-mêmes et pour l'Église.

Cette année, nous nous réjouissons particulièrement avec la Province de Corée où la novice Paulina Yang va faire ses premiers vœux le 2 février. Pour nos sœurs de Corée, cette date est particulièrement importante. La plupart d'entre elles ont fait leur première profession et leurs vœux perpétuels ce jour-là. Nous nous associons aussi à la joie de nos sept sœurs jubilaires en cette fête.

Dans les diocèses d'Afrique aussi, le 2 février est fêté avec grande solennité. Souvent, les chrétiens en profitent pour exprimer leur sympathie aux religieux et religieuses qui leur sont proches.

En Europe, dans chacun de nos diocèses, à l'invitation des équipes diocésaines de la vie consacrée ou à l'invitation des conférences nationales, les consacrés se retrouvent pour une célébration commune, pour un échange fraternel et pour des agapes. Comme les fleurs assorties dans un beau bouquet, les différentes formes de vie consacrée forment un bel ensemble, au service de la mission du Christ dans l'Église.

Cette rencontre des différentes formes de vie consacrée nourrit notre confiance : même si les congrégations sont dans certaines régions du monde en train de diminuer en nombre, - et c'est une vraie préoccupation pour les responsables diocésains, - on voit aussi de nouvelles formes de vie consacrée prendre le relais. L'important, c'est que le Royaume de Dieu progresse.

Nous espérons que dans les communautés de nos sœurs aînées, qui ne peuvent plus se joindre à ces temps de partage diocésains, une occasion sera trouvée pour prier et fêter ensemble en communauté, dans l'action de grâce. Partager entre nous la grâce qui nous vient de l'appel du Christ, de notre engagement au sein de l'Église et de notre famille religieuse nourrit la vie communautaire et peut nous entraîner à un renouveau de notre premier oui.

Oui, nous avons une belle vocation, « *Car tout vous appartient,... le monde, la vie, la mort, le présent, l'avenir : tout est à vous, mais vous, vous êtes au Christ, et le Christ est à Dieu.* » 1Cor3,23

Belle fête de la vie consacrée à chacune de nous,
en communion avec vous



Sr Gaby
et les Conseillères générales

Quelques nouvelles :

2 février : Premiers vœux de Sr Paulina Yang en Corée.

6 au 11 février : Conseil de Congrégation à Luxembourg, Maison Vatelot.

20 au 23 février : le Conseil général en session à Paris « La vie religieuse, une école de liberté. »

28 février à la fin mars 2023 Sr Gaby sera en Corée

15/16 février, 20/22 mars prochaines réunions du Conseil général

Nous prions pour notre sœur défunte :

Sœur Simone Kleinschmidt, de la communauté de Regina Pacis, décédée à Luxembourg, le 13 janvier 2023, à l'âge de 90 ans.